

## Planta Melón La Calera fue sede de la 6ª Feria de Seguridad y Salud en el Trabajo

En un ambiente de compromiso y colaboración, se desarrolló en dependencias de Planta La Calera la 6ª versión de la Feria de Seguridad y Salud en el Trabajo, organizada por Empresa Melón. Esta importante instancia reunió a autoridades regionales, representantes de instituciones, colaboradores, estudiantes y empresas del rubro de la seguridad laboral, consolidándose como una de las ferias más relevantes de la Región de Valparaíso en esta materia.

El evento contó con la participación del director regional de Sernageomin, Cristián Orellana, y de la Consejera Regional, Maricel Martínez, quienes destacaron la importancia de generar espacios donde la comunidad pueda compartir experiencias y conocimientos enfocados en la prevención y el autocuidado.

Anuncio Patrocinado

# PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

## Paga en línea:

[www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)



**📢 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.**

**Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)**

 **Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

 **09:00 - 13:30 horas.**

 **Sábado 30 de Agosto:  09:00 - 13:30 horas.**

**También puedes realizar el trámite en [www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)**



**Nogales**  
MUNICIPALIDAD

En representación de Melón, el gerente de la compañía, Eduardo Barroso Ferreira, expresó que “para Melón, esta feria es una iniciativa muy especial. Promover la seguridad es uno de los compromisos más grandes que tenemos en la V Región. Bajo el lema Cuidarnos, buscamos reforzar nuestra convicción de que la seguridad y la salud son pilares esenciales para el desarrollo humano y laboral”.

A su vez, el jefe de Producción, Pedro Guzmán Rodríguez, resaltó que “la seguridad es un tema central en cada una de nuestras labores, y la preocupación por nuestros colaboradores es fundamental. Esta feria es vinculante, ya que reúne a empresas relacionadas con la seguridad, a instituciones educativas y a la comunidad, generando un espacio único de aprendizaje y reflexión”.



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

La feria tuvo como objetivo promover una cultura preventiva, visibilizando las distintas acciones que Melón impulsa en el territorio como por ejemplo La Escuela de Música Cemento Melón que está ubicada en la comunidad al interior de la casa 34 Melón, dedicada a la educación musical, donde conviven día a día los 66 estudiantes que hoy participaron arduamente en esta feria de seguridad, deleitando con su arte y abriendo espacios de conversación con la comunidad. Asimismo, permitió a los estudiantes y futuros profesionales conocer de cerca cómo se trabaja la seguridad en la industria, reforzando el sentido de pertenencia y responsabilidad hacia el cuidado de la vida.

## Planta Melón La Calera fue sede de la 6ª Feria de Seguridad y Salud en el Trabajo

Con esta sexta versión, Melón reafirma su sello de compromiso con la seguridad, la salud y el bienestar, consolidando a la Feria de Seguridad y Salud en el Trabajo como un evento de referencia en la región, que seguirá creciendo con el propósito de integrar a más personas, instituciones y empresas bajo un mismo objetivo: cuidarnos entre todos.

y tú, ¿qué opinas?